

1 学期 始業のご挨拶

今年度も学院教育目標と目指す子ども像の実現に向けて、教職員一同、力を合わせて学院の教育を進めてまいりますので、よろしくお願いいたします。

今年度は、これまで以上に情報発信を強化して、学校の状況を知っていただくとともに、保護者・地域の皆様からも一緒に取り組みたいこと等のご意見をいただき、そこでのやりとりを通して教育活動を進めていきたいと考えております。また、ふるさとみやぶ学でも、昨年度と同様に保護者・地域の皆様に協力をいただきながら、学びを深めていきたいと考えております。

新型コロナウイルス感染症に関して、4月から学校内でのマスク着用が個人の選択となり、5月8日からは2類から5類への変更となります。

学校としましては、できるだけ緩やかな形で子ども達が自分でマスクの着脱を選択できるようにする中で、自分で考えたり、周りと相談したりしながら教育活動が進められるようにしていきたいと考えております。

多様性の社会を生きていく子ども達に、正しいか正しくないかだけの選択・判断ではなく、自分なりの理解や納得ができる考えを持てるように、これからも話をしていきたいと思っておりますので、ご理解の程、よろしくお願いいたします。